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Indica ao Governador do Estado e ao Secretário
de  Estado  de  Saúde,  a  possibilidade  de
implantação  de  um  Hospital  Regional  em
Pontes  e  Lacerda.

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro a Mesa Diretora,
após ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Excelentíssimo Governador do
Estado de Mato Grosso Senhor Pedro Taques, e ao Secretário de Estado de Saúde Senhor Marco Aurelio
Bertulio Neves, para a possibilidade de implantação de um Hospital Regional em Pontes e Lacerda.
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JUSTIFICATIVA

Uma saúde de qualidade vem sendo o maior desafio em nosso país. Existe sim uma grande dificuldade de
contornar esta situação. Em Mato Grosso polos regionais de saúde foram criados a fim de atender uma
pacientes que a cada dia mais cresce. 

No caso específico de Pontes e Lacerda, como já disto supra, possui geograficamente uma posição
estratégica como polo. Temos em nossa cidade o Hospital Vale do Guaporé, mais conhecido como Santa
Casa, que já atende a cidade e região. O Vale do Guaporé é uma instituição não governamental que recebe
repasse do governo do estado e dos municípios para manter o atendimento a sociedade, porém, vive todos
os anos intensa crise devido ao atraso nos repasses que uma vez ou outra sempre acontece. Outro ponto
preocupante é a falta de especialistas que nos casos de média ou alta complexidade existente aqui é sempre
encaminhado para Cáceres, onde de fato existe um Hospital Regional, que já apresenta a anos imensa
dificuldade em atender toda a região.

No ano de 2014 o Hospital Vale do Guaporé encaminhou para cidades de Cáceres e Cuiabá 576 pacientes,
uma média de 48 pessoas por mês que poderiam ser atendidas a mais e são encaminhadas para outras
unidades porque o município não tem capacidade de atendimento. Atualmente a entidade encontra-se sem
cirurgião e sem anestesista para atendimentos de urgência e emergência. Para reestruturação o mesmo
necessita urgentemente de aparelhos de Raio X e Ultrassonografia para diagnóstico pré cirúrgico e
atendimentos ambulatoriais.

Creio que a instalação de um Hospital Regional em Pontes e Lacerda é o caminho mais viável a luta por uma
melhora a saúde. Além de proporcionar a vinda de profissionais especialistas e uma total estruturação para
melhor atender a clientela de toda região, desafogaria o regional de Cáceres possibilitando também lá, uma
melhor qualidade no atendimento.

Temos perdido muitas vidas por falta desta estruturação. Muitos perecem a caminho de Cáceres na busca
por especialista e uma UTI. Cabe a vossa Excelência estudar o melhor caminho para a implantação desta
regional em Pontes e Lacerda; ou o Estado assumir o Hospital Vale do Guaporé é já aproveitar sua estrutura
ou construir outro hospital.
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